



いつも元気な子 ずすすんで学ぶ子

みみんななかよくする子

# 学校だより

金沢市立泉小学校

令和6年度

2月号

令和7年1月28日(火)

今年度もあと2か月となり、春の到来が待ち遠しいこの頃です。「6年生を送る会」、「卒業式」と節目の大切な行事に向け、子どもたちは意欲的に取り組んでいます。その中で、今年度のまとめをしっかり行い、来年度4月からに向けて力を蓄え、伸ばして行ってほしいと願っています。

子どもたちがベストな状態で進学・進級できるよう教職員一同、力を尽くして参ります。引き続きご支援とご協力をいただきますようお願いいたします。

## 2月の生活目標について

2月の生活目標は、「ありがとうの気持ちを伝えよう」です。日頃、お世話になっている6年生や他学年のいずみっ子、身近にいてやさしく接してくれたり、助けてくれたりするクラスの仲間、自分たちの安全を守ってくれたり、学校生活をサポートしてくれたりする方々、そんな方々の支えがあって日々の学校生活につながっていることに気づき、その方々に、感謝の思いを伝えることをねらいとしています。学校の取組に合わせて、ご家庭でも日頃お世話になっている方について話題にさせていただけると、子ども達の実感が伴う取組になります。ご協力をお願いいたします。

## 6年生を送る会

5年生が中心となり、1～5年生の各クラス代表2名で構成された【6年生を送る会実行委員会】を運営しています。学校行事をはじめ様々な場面で下級生をまとめてくれた6年生への思いを込めて、「6年生に思いが届くように、一生懸命心をこめてすてきな送る会にしよう!」というめあてを実行委員会決定しました。この会を創り上げていく過程で、次のリーダーとしての自覚が5年生の心の中で育まれていくことを期待しています。

なお、先週24日のお便りでお知らせしました通り、1～5年生保護者の方は前々日の練習を、6年生保護者の方は会を通してご覧いただける予定ですが、感染症等の流行により変更になる場合もございますのでご了承ください。

## tetoru への登録ありがとうございました

保護者の皆様のご協力のおかげで「tetoru」への移行作業が順調に進んでいます。年末にお知らせしました予定の通り1月20日(月)より「tetoru」による学校からのメール配信の移行が完了しました。従来の配信メールシステム「こらぼる@連絡網」では育友会からのお知らせがこれまで通り配信されます。

2月19日(水)からは「遅刻・欠席連絡」の利用が開始となります。これに伴い従来の Google forms による欠席連絡は終了いたします。また、「tetoru」による遅刻・欠席連絡は当日の8:10までをお願いいたします。それ以降は学校(☎241-8318)に直接ご連絡ください。

## 緊急連絡への備えをお願いします

大雪及び風雪による始業時刻の繰下げ措置等について、お便りや配信メールでお知らせすることがあります。また、感染症流行による学級閉鎖や大雪等天候による授業打ち切り・休業等の措置をとることも考えられます。学校からのメール配信状況をこまめに確認いただき対応をお願いいたします。また緊急連絡先(携帯電話番号・勤務先電話番号)について変更があれば、担任を通じて必ず学校までお知らせいただきますようお願いいたします。

## 転出等は速やかな連絡をお願いします

年度末を迎えるにあたり、来年度児童数について正確に把握する必要があります。各ご家庭におかれましても保護者の皆様の人事異動等に伴い転出が決まることがありましたら、速やかに担任までお知らせください。来年度の学級数に関係する場合がありますので、ご協力のほど、よろしくお願い致します。



「いずみん」  
泉小公認キャラクター